

Der Fußballverein Arkadag hat zwei Stürmer aus der turkmenischen Nationalmannschaft unter Vertrag genommen. Einer von ihnen ist Rahman Myratberdiev, der zuvor für Altyn Asyr spielte. Der 24-jährige erfahrene Spieler zeichnet sich durch seine exzellenten Fähigkeiten als Linksaußens aus. Als zweifacher turkmenischer Meister genießt R. Myratberdiev mit seiner einzigartigen Technik großen Respekt bei den turkmenischen Fans.

Ein weiterer Neuzugang für Arkadag ist Dayanch Meredov von Kopetdag. Der 22-Jährige wurde mit Akhal turkmenischer Meister. Dayanch, der sich durch seine hohe Geschwindigkeit auf dem Spielfeld auszeichnet, ist ein herausragender Spieler. Er gilt als erfahrener Konterspieler und hat zudem seine Fähigkeit unter Beweis gestellt, die gegnerische Abwehr zu durchbrechen.

Der Transfer von Rahman Myratberdiyev und Dayanch Meredov zeigt, dass sich die Mannschaft von Arkadag nicht nur auf die neue Saison, sondern auch auf die bevorstehenden Achtelfinalspiele gegen Al-Nassr in der AFC Champions League - 2 auf hohem Niveau vorbereitet.

«THE ASHGABAT TIMES».